



Référence

VILHG

Prix

10 500 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)

Magnifique propriété d'environ 410m2 sur les hauteurs de Villefranche. Vous profiterez d'une vue imprenable sur le Cap Ferrat tout en disposant d'un immense terrain plat de 9994 m². Sans vis-à-vis du voisinage, cette maison vous offrira un cadre privé inégalé dans le secteur. La maison principale offre tout le charme de la Provence. Au rez-de-chaussée, une entrée avec une petite pièce desservant un grand séjour, une chambre parentale avec salle de bains et bureau, une deuxième chambre avec salle de bain et une cuisine et cellier. Au 1er étage, deux chambres avec leur salle de bain. Le pavillon ...

Magnificent property of 410 sqm on the heights of Villefranche. You will enjoy a breathtaking view of Cap Ferrat while having a huge flat land of 9994 sqm. Not overlooked by the neighborhood, this house will provide you with an unrivaled private setting in the area. The main house offers all the charm of Provence. On the ground floor, an entrance with a small room leading to a large living room, a master bedroom with bathroom and office, a second bedroom with bathroom and a kitchen and pantry. On the 1st floor, two bedrooms with their bathroom. The guest pavilion includes four two bedrooms with ...

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

